

TCR 2016

Target Competition tendrá siete Opel Astra en las TCR

El equipo liderado por los hermanos Gummerer, campeón en 2015, cambiará de marca para la próxima temporada.

f

9



8

TAMARA ALLER - 14 FEBRERO 2016 22:14 (HACE 11 HORAS)

Team Target Competition ha confirmado uno de los secretos peor guadados de la pretemporada

de las TCR International Series: el equipo suizo cambiará de marca en 2016, inscribiendo un total de **siete Opel Astra** en dos campeonatos distintos dentro de la categoría creada por Marcello Lotti.

Target compitió el año pasado con coches SEAT León, ganando el título de pilotos con el suizo Stefano Comini, y adjudicándose el campeonato de equipos.

"Estamos muy orgullosos de poder correr bajo los colores de Opel en las TCR", declaró el director del equipo, Andreas Gummerer, mientras que su hermano gemelo Markus añadió: "Estamos convencidos del potencial del Astra TCR y confiamos en la amplia experiencia de Opel en carreras de turismos. Para nosotros, la confianza mutua es la base para una buena colaboración y ha quedado patente desde el primer momento".

Socio oficial de Opel

El director de Opel Motorsport, Jörg Schrott, cometó: "Estamos encantados de que los campeones de las TCR International Series en 2015 hayan decidido correr con el Astra TCR esta temporada. Aprovecharemos su experiencia en este campeonato. Con Target Competition, hemos encontrado una fuerte aliado y socio para entrar en las Series TCR".

Los nombres de los pilotos que competirán en el equipo se desvelarán en breve, si bien los **hermanos Oriola** han estado en la onda de Target durante algún tiempo.

El Opel
Astra TCR
completa

un amplio
programa
de
pruebas

WRC 2 |
Evans
aplasta a
los
nórdicos

COMENTARIOS

Añade un comentario

Nick Email (no se publicará)

Enviar